

## Une publication pour commémorer les 20 ans de gestion intégrée

Dossier de la rédaction de H2o  
February 2017

L'Agence nationale de gestion intégrée des ressources en eau (AGIRE) a publié une revue dédiée à la célébration 20ème anniversaire de la création des agences de bassins hydrographique en 1996 marquant l'introduction de l'approche intégrée dans la gestion des services l'eau.

La publication fait une présentation rétrospective des principales réalisations des cinq agences de bassins hydrographiques (ABH), placées sous le portefeuille de l'AGIRE. "Nous commémorons les vingt années de l'introduction de l'approche intégrée dans la gestion des ressources en eau avec la création, en 1996, des cinq comités de bassins hydrographiques et des cinq agences de bassins hydrographiques qui constituent le cadre et l'instrument de cette nouvelle approche visant à mieux servir nos ressources en eau", a souligné le ministre des Ressources en eau et de l'Environnement, Abdelkader Ouali, dans l'éditorial de la revue. Le ministre rappelle que l'État investi depuis plusieurs années plus de 3 000 milliards de dinars pour la mobilisation, la distribution et la diversification des ressources hydriques. De son côté, le directeur général de l'AGIRE, Mohamed Deramchi, a affirmé que les cinq ABH ont surtout réussi à faire admettre progressivement l'idée de gestion intégrée des ressources en eau (...) à des partenaires, au départ, réticents, voire hostiles à tout changement dans le mode traditionnel de la gestion des eaux." La brochure publie une panoplie d'articles et d'interviews portant, entre autres, sur une présentation des comités de bassin hydrographique, la planification dans le secteur des ressources en eau, le cadastre hydraulique et le système euro-méditerranéen d'information sur le savoir faire dans le domaine de l'eau.

Algérie Presse Service (Alger) - AllAfrica.com